

# Derby geht an den ATSV Kelheim

**KREISLIGA** Die Kreisstädter be-  
zwingen Neustadt mit 3:0

**ATSV KELHEIM – TSV NEUSTADT 3:0 (2:0):** Im Kreisliga-Derby siegten die Kelheimer verdient. Rund 250 Zuschauer sahen ein munteres und gutes Spielchen. Es war der Gast, der besser in die Partie kam und sich einige gute Möglichkeiten erspielte. Aus heiterem Sommerhimmel fiel allerdings der Führungstreffer (8.) für den ATSV. Mittelstürmer Serkan Mart spielte steil auf Dominik Berkmüller, der aus 14 Metern abzog und den Gästekeeper überwand. Keine zwei Minuten später revanchierte sich Berkmüller und spielte Mart frei, der volley abnahm und die Kugel zum 2:0 ins linke obere Toreck hämmerte.

Dieser Doppelschlag der Kelheimer musste von den Neustädtern erst verdaut werden. Dies dauerte bis zur 40. Minute, dann aber hatten die Gäste zwei Riesenschancen zum Anschlusstreffer. Beide wurden von ATSV-Keeper Andy Stangl glänzend entschärft. Beide Trainer, Gerald Haas vom ATSV und Gustav Verseghy von den Gästen, waren sich einig, dass die die gekonnte Chancenverwertung der Kelheim entscheidend für den Ausgang des Spiels war. Gleich nach der Pause konnte Florian Schinn nur mit

einem Foul im Strafraum gestoppt werden. Den Elfmeter verwandelte Berkmüller in der 47. Minute zum 3:0-Endstand. Nun steckte die Heimmannschaft etwas zurück, nur Florian Schinn tankte sich mehrfach in den Gästestrafraum. Die besseren Möglichkeiten hatten die Neustädter, aber ein Treffer wollte ihnen an diesem Tag nicht gelingen. *(ern)*



**Der ATSV behielt gegen Neustadt die Lufthoheit.**  
Foto: ern